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Beginn: 19:31 Uhr Sitzung-Nr: 12/gr/017/2022 

Ende: 22:35 Uhr WP.: 2019/2024 

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 07.09.2022 

im Dorfgemeinschaftshaus, Am Sportplatz 9, 76857 Waldhambach 

stattgefundene 17. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Waldhambach 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 31.08.2022 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 25.08.2022 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 9 

Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Michael Martin  

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Michael Hammer  

 Ratsmitglieder 

Ewald Bick  

Dominik Foltz  

Heiko Grüßert  

Otmar Grüßert  

Stephan Platz  

Thomas Schilling  

 Schriftführer 

Tim Hafner  

  

Frank Klos ab 19:31 Uhr  bei TOP 1 bis Ende TOP 2 

Brigitte Wagner ab 19:31 Uhr bei TOP 1 bis Ende TOP 2 

 

 

Abwesend: 

 

 Erste Beigeordnete und Ratsmitglied 

Peter Fischer entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Vorberatung Haushalt 2022/2023 

 3 Veranstaltungen September bis November 2022 

 4 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 5 Bauangelegenheiten 

 6 Auftragsvergaben 

 6.1 Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe von Straßeninstandhaltungsarbeiten 

Vorlage: 12/119/IV/566/2022 

 6.2 Weitere Auftragsvergaben 

 7 Verschiedenes 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben.  

 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Ein Ratsmitglied sprach an, dass das Wasser im Sandfang im Bereich Wingertsberg nicht mehr absickert. 

Ortsbürgermeister Herr Martin teilte mit, dass der Auftrag bereits vergeben wurde und der Aufbau erneut 

angeschaut werden soll.  

 

Des Weiteren kam eine Beschwerde eines Bürgers im Gemeinderat an, dass die Durchfahrt zum Friedhof 

in der Straße „Im Gässel“ oft durch andere Autos zu eng ist und das Durchfahren deutlich erschwert wird. 

Der Ortsbürgermeister teilte mit, dass es sich hier um eine öffentliche Straße und keine private Straße 

handelt und auch durch Bauarbeiten die Durchfahrt zurzeit oft beansprucht wird.  

 

 2 Vorberatung Haushalt 2022/2023 

 

Der Vorsitzende übergab nach einigen einführenden Worten hierzu, das Wort an Frau Wagner von der 

Finanzabteilung der Verbandsgemeindeverwaltung Annweiler am Trifels. Diese informierte zunächst 

über die Haushaltsentwicklung der Jahre 2020 und 2021. Anschließend erläuterte sie die Eckdaten des 

Haushaltsplanentwurfes 2022/2023 sowie die wesentlichen Einzelansätze im Produkthaushalt.  

 

Der Gemeinderat war sich einig, mit dem vorgestellten Haushaltsentwurf in die Offenlage zu gehen.  

 

 3 Veranstaltungen September bis November 2022 

 

Der Gemeinderatsvorsitzende Herr Michael Martin informierte den Gemeindeart über den 

bevorstehenden Seniorennachmittag am 10.09.2022. Es wurde über Essen, Programm und Vorbereitung 

beraten. 

 

Des Weiteren wurden folgende Maßnahmen für den Freiwilligentag am 17.09.2022 aufgelistet: 

Graben muss ausgehoben werden. 

Äpfel sollen gepflückt werden, um diese folglich dann zu Apfelsaft zu verarbeiten. 

Die Brunnen müssen geputzt werden. 

Die Sitzfläche der Schaukel auf dem Spielplatz muss möglicherweise erneuert werden. 

Der Lagerraum auf dem Speicher im Dorfgemeinschaftshaus muss aufgeräumt werden. 

 

Zuletzt informierte der Ortsbürgermeister noch den Gemeinderat über das Schlachtfest am 03.10.2022, 

das „Keschdefest“ am 06.11.2022 und das Christbaum stellen am 26.11.2022.  

 

 4 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 

Herr Martin teilte mit, dass der Billardtisch im Jugendraum durch Spenden bezahlt wurde. 

Des Weiteren teilte er mit, dass die Einnahmen der ehemaligen Jugendgruppe an die aktuelle 

Jugendgruppe gespendet wurden.  

 

 5 Bauangelegenheiten 

 

Es standen keine Bauangelegenheiten an.  

 

 6 Auftragsvergaben 

 

Auftragsvergaben standen nicht an.  
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 6.1 Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe von Straßeninstandhaltungsarbeiten 

Vorlage: 12/119/IV/566/2022 

 

Sachverhalt: 

In der Ortsgemeinde Waldhambach sollen Straßeninstandhaltungsmaßnahmen durchgeführt werden. 

Hierbei sollen Schlaglöcher, Senkungen, Abplatzungen und Netzrisse in der Straßenoberfläche saniert 

bzw. repariert werden. 

Für diese Arbeiten liegt dem Verbandsgemeinde –Bauamt- ein Angebot der Fa. Schollenberger 

Straßeninstandhaltung GmbH aus Kaiserslautern vor. 

Diese Maßnahmen sind in mehreren Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels 

angedacht und sollen im Oktober durchgeführt werden. 

Für die Arbeiten in Waldhambach ist die Asphaltkolonne für eine Tagesleistung eingeplant. 

Die geschätzten Kosten hierfür belaufen sich auf ca. 4022,20 € brutto, werden allerdings je Ortsgemeinde 

nach tatsächlichem Aufwand und Material abgerechnet. 

 

 

Ortsbürgermeister Herr Martin klärte den Gemeinderat über den Sachverhalt auf und der Gemeinderat 

beschloss einstimmig den Auftrag wie im Sachverhalt beschrieben, an die Fa. Schollenberger aus 

Kaiserslautern zu vergeben.  

 

 6.2 Weitere Auftragsvergaben 

 

Der Ortsbürgermeister informierte den Gemeinderat, dass in naher Zukunft bei der Verbandgemeinde 

Annweiler am Trifels eine Sammelbestellung für Heizöl herausgegeben wird. 

Es wurden die Optionen eingebracht den Tank komplett aufzufüllen oder den Tank nur teilweise zu füllen 

damit es bis Mitte 2023 ausreicht. 

Der Gemeinderat war sich einig, dass Ortsbürgermeister Herr Michael Martin zunächst mit Herrn Jochen 

Hauck das Gespräch sucht, um den Preis zu erfahren und 4.000 Liter bestellt.  

 

 7 Verschiedenes 

 

Der Ortsbürgermeister teilte dem Gemeinderat folgende Informationen mit:  

Zum einen steht noch kein Nachfolger für die Leitung des Kindergartens fest. 

Desweiteren steht noch eine Möbelbestellung aus.     

Bei Vermietung des Dorfgemeinschaftshauses sollen in Zukunft die Getränke des DGH benutzt werden 

und keine eigenen mitgebracht werden. 

Weitere Ortsbegehungen in Sachen Urnenfeld und Waldwege sind geplant.  

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Der Schriftführer 
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